



MOCICA

MOuvement pour une **CI**vilisation **C**onsciente et **A**utonome

Le Grand Projet

**Enfin un projet de société
représenté dans 80 pays
qui répond à tous les enjeux actuels !**

Pour plus d'info, rejoignez-nous sur

www.mocica.org



Le monde traverse une crise sans précédent. Est-elle synonyme de danger ou de renouveau ? Sommes-nous réellement dans une impasse ou bien n'avons nous pas encore envisagé l'option adéquate ?



Une organisation sans argent, base du Grand Projet, permet de répondre aux enjeux actuels dans tous les domaines : économie, environnement, humain, politique et social.

Économie

Les changements d'un monde sans argent

Avec argent	Sans argent
Surconsommation de masse pour maintenir le système actuel	Arrêt du gaspillage des ressources
Concurrence	Coopération
Accès aux biens et services pour ceux qui ont les moyens	Pour tous, accès au plus nécessaire, utile, écologique ou équitable
Concentration des richesses	Partage des ressources
Recherche et développement limités	Recherche et développement libérés et
Rétention des connaissances (dépôts de brevets)	Partage du savoir
Productivité croissante	Productivité adaptée
Pression administrative, financière et commerciale	Sans lourdeur administrative, financière et commerciale
Pouvoir de l'argent	Équité
Contrainte du métier	Choix du métier
Chômage/Licenciement	Métier stable
Conditions de travail difficiles	Conditions de travail améliorées
Gaspillage alimentaire	Autonomie alimentaire
Complexité administrative et financière	Organisation fluide et optimisée
Trafic mafieux/Corruption	Fin des trafics et de la corruption

Environnement

Les mécanismes du système financier freinent, voire empêchent le développement des solutions environnementales qui existent pourtant.

La fin de l'argent permet un changement de société de grande ampleur à la mesure des urgences climatiques qui s'imposent tout en réduisant librement l'activité humaine sans répercussions économiques.

Social

Un monde sans argent permet une organisation de société harmonieuse, équilibrée, soudée et collaborative.

En plus, il n'engendre pas d'arnaques, de trafics mafieux, de marchés nuisibles.

Politique

L'ODG (Organisation Démocratique Globale) est une démocratie citoyenne, inspirée des modèles de gouvernance partagée, modèle d'organisation ouvert, dans lequel s'intègre parfaitement tous les modèles démocratiques.

Il se décline en 5 Assemblées Autonomes :

- Le Quartier
- La Commune
- La Région
- La Nation
- Le Monde

Humain

Avec argent	Sans argent
Méfiance	Davantage de confiance
Sentiment de « je »	Sentiment de « nous »
Inégalités	Égalités
Esprit individualiste	Esprit d'équipe
Enseignement réservé à ceux qui le peuvent financièrement, et dans un esprit de compétition	Enseignement pour tous, dans un esprit positif et de collaboration
Contrainte du choix du travail	Libre choix de son activité
Un sentiment de « on marche sur la tête »	Un sentiment de cohérence

"On ne peut pas résoudre un problème avec le même mode de pensée que celui qui a généré le problème."

Albert Einstein



Les étapes du Grand Projet

Étape 1 : Le rassemblement

Toutes les actions vers l'autonomie et la gratuité sont les bienvenues.

Nous ne cherchons pas à réorganiser la société pour sortir du système, mais bien sortir du système pour la réorganiser.

Étape 2 : L'organisation

Nous pourrions décider ensemble de notre organisation future et anticiper la sortie du système monétaire, et au moment adéquat anticiper la transition qui pourrait se faire simultanément au niveau mondial après référendum.

Étape 3 : La transition

Cette étape de quelques jours à quelques semaines peut être facultative suivant ce qui a été décidé lors de la phase de préparation. Le jour J, nous proposons à chacun de continuer son activité habituelle sans utiliser d'argent et sans contrepartie.

Les quatre principes du Grand Projet

Choix de sa vocation sans contrepartie : Ceux qui auront la même vocation pourront former les pôles d'activités (alimentation, santé, recherche, éducation, etc.).

Partage des efforts : Quand l'automatisation n'est pas possible, ce principe permet de réduire équitablement l'effort à son minimum.

Partage des ressources : Utilisation et partage des ressources suivant le respect de la planète et de ses habitants.

Démocratie Citoyenne : Chaque citoyen peut prendre part aux décisions qui le concernent. Chaque assemblée est autonome.

Conclusion

Le Grand Projet est une action pacifiste dont la **proposition universelle** est **équitable** pour chaque citoyen du monde. Il dépend uniquement du **choix de l'humanité** et non de la volonté de ses dirigeants.

Il ne nécessite aucun préalable structurel, ni coût financier et permet une **réponse rapide et adéquate** en cas d'effondrement économique.

Il comporte une grande part d'inconnu, invariablement lié au **changement de paradigme** avec néanmoins des lignes et principes nécessaires à une véritable logistique.

Changer le monde, c'est possible.

Il est toujours temps de changer de direction. Chaque crise est une opportunité pour changer de cap.

Dotés de capacités technologiques et intellectuelles sans précédent, nous rééquilibrerons la situation, grâce à un modèle de vie en **harmonie avec la planète** et les **ressources disponibles**.

